

# INFORME DE ESPACIOS PARTICIPATIVOS

## MECANISMOS DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA

Audiencia Pública:		<p>Taller participativo enmarcado en el programa "Mejoramiento Integral de barrios periféricos de la Ciudad de Cuenca" impulsado por la Fundación El Barranco</p> 
Cabildo Popular:		
Presupuesto Participativo:		
Asambleas locales:		
Reunión informativa:		
Socialización:		
Otras Instancias (Mingas, visitas de autoridades en los barrios, etc):	Taller participativo	

## UBICACIÓN GEOGRÁFICA Y TEMPORAL

Fecha(día,mes,año):	Jueves 16 de Julio 2015
Parroquia:	Yanuncay
Barrio:	
Dirección:	Casa Parroquial Narancay Alto

## PARTICIPANTES

Direcciones Municipales & Empresas de la Corporación Municipal:		Funcionario:
Fundación El Barranco		Arq. Javier Aguirre; Arq. Santiago López
Dir. Descentralización		Lcdo. Carlos Morales
Técnicos de la Fundación El Barranco		
Técnicos de la Dirección de Descentralización		
Régimen Dependiente:		Funcionario:
Actores Ciudadanos:		
Nombre y Apellido	Cargo	Organización
	Presidente barrial	

## CONTENIDOS

Contexto	
Antecedentes:	En abril de 2014, en el marco del VII Foro Urbano Mundial desarrollado en la ciudad de Medellín, ONU-Hábitat y el alcalde electo de Cuenca acordaron desarrollar un programa de asistencia técnica para intervenir de manera integral en los barrios periféricos de la ciudad, mejorando la calidad de vida de sus habitantes y generando una mayor cohesión territorial y social.
Objetivo General:	Socializar la iniciativa, a través de un trabajo participativo con talleres que permitan la identificación y diagnóstico de los problemas, necesidades, fortalezas y oportunidades del barrio, para que la comunidad se empodere del proceso y de los resultados.
Opiniones, criterios y sentires ciudadanos.	Respuestas de los funcionarios.
Se dividieron los temas a tratar en cuatro estaciones de trabajo, de acuerdo a los temas e indicadores de periferia utilizados en la etapa de diagnosis técnica:  Estación 0: Destinada únicamente a niños y niñas. Estación 1: Socioeconómico y sociodemográfico. Estación 2: Riesgo físico y residencial. Estación 3: Infraestructuras. Estación 4: Espacio Público y usos de suelo.  Algunas de las dinámicas desarrolladas están representadas en el siguiente mapa y gráfico.	
	
Conclusiones:	El taller participativo se desarrolló de forma fructífera. Los asistentes normalidad, con tiempos para que todos los presentes expresaran su opinión, respetando el turno de palabra. Sin embargo, no se accedió por parte de los presentes a conformar la comisión de seguimiento/veeduría ni la delegación para conocer experiencia de Quito. La oposición al proyecto hace referencia más al ruido y al tráfico que a la problemática de los desechos, tal y como recaló la Dra. Arteaga.

## REGISTRO FOTOGRÁFICO



**PARTICIPANTES**

Elaborado por:

Cecilia Conde

Fecha de elaboración:

3 de agosto de 2015